PLAN DE ACCION REGIONAL

- No hay planes de acción determinados se aspira a que las cajas de compensación otorguen el seguro de desempleo a las personas que se quedan sin trabajo siempre y cuando estuviesen cotizando sus empleadores los parafiscales, se espera que se generen empleos con la entrada de empresas del interior en la Región y la expansión de otras que se encuentran en proceso de expansión, en el momento hay algunos empleos temporales en reparcheo y habilitación de vías, de igual manera en construcción de complejos para vivienda y edificios (no son en gran cantidad pero se cree que están soportando una considerable cantidad de personas que estaban en condición de desempleo.
- Promocionar la Región como punto en crecimiento y desarrollo aprovechado la cercanía con el Ecuador, que el Gobierno Regional establezca o ponga en marcha un plan para la atención a desempleados y población de desplazados distinta a la del Gobierno Nacional esto con el fin de manejar cifras concretas y poder hacer el o los estudios para poner en marcha un programa efectivo para tal fin.